
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1859回　　新　年　会　　（1月8日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長あいさつ

幹 事 報 告

①新年あけましておめでとうございます。
　本年も皆様方ご家族健やかにお過ごしいただけますよう
　お祈り申し上げます。
②昨年の１００周年委員会大変ご苦労さまでした。大きな
　成果があったことと思います。本年も引き続きお願い申
　し上げます。
③出席奨励委員会では大変細やかに活動していただき、出
　席率にも大変効果が上がっていると感じます。大変ご苦
　労様です。
④今年度は、できることならば桑名ロータリーと姉妹締結
　又は、友好クラブを締結したいと考えています。

音楽委員会より

①行田ロータリークラブ会員の皆様あけましておめ

　でとうございます。

②来週1月15日の例会は音楽文化委員会の担当です。

　埼玉県吹奏楽コンクールで行田市の学校ではじめ

　て金賞をとりました中央小学校の桜井京子先生を

　お招きしまして、生徒の指導方法、吹奏楽に傾け

　る情熱などをお話しいただきます。多数の皆様の

　出席をお待ちしています。

③２月１日は「行田市スクール管楽器演奏発表会」

　の当日です。朝９時からリハーサル、音楽委員会

　は９時から行っています。１１時半から食事が出

　来ます。行田ロータリー例会場においで下さい。

　１２時から一般受付開始、１３時から演奏会が開

　始されます。

　湯本会長の奨励金贈呈式を皆さんご覧下さい。

①会員の木村茲さんが昨年12月24日に退院しました。

②１月11日午前11時より、３クラブ合同新年賀詞交

　観会を吹上で行います。

③理事会を１月15日に行います。

④会費の件

　１月22日に引き落とします。13万円です。

⑤委員会

　１月13日　親睦、ポログラム、家族、出席、スマ

　イル合同委員会をゆもとにて午後６時より。

⑥１月17日　音楽委員会　午後６時30分よりゆもと

　にて委員会を行います。

正会員数　　　７１名
出席免除者　　１３名
本日の出席者　４３名

内規出席者　　　６名
メークアップ　　３名
出席率　６８．９７％

出 席 報 告

坂本委員長



ニコニコ報告

合計　８６，５００円

●湯本茂作　おめでとうございます。本年もよろし

　くお願いします。

　湯本レストランご利用いただきありがとうござい

　ます。

●小林一好　本年もよろしくお願いいたします。

　残り６ヶ月、皆様のご協力をよろしくお願いいた

　します。

●植田信男　結婚祝いありがとうございます。

●誕生祝いありがとうございます。

　島田修、渡辺栄一、木村義、小菅克祥、福島伸悦

　森島明文

●武田和則　今年4月は研修と親睦旅行がございます。

　どうぞご期待ください。

　

●新年おめでとうございます。

　佐藤幸太郎、永島健雄、小椋剛、坂本健一

　諸貫健一、岡田則之、斉藤恭一、島田悦男

　大野年司、古沢勇治、宮内廣介、島崎政敏

　小島一男、中島捷二、武笠邦之助、江袋秀行

　境野登章、鈴木康夫、富田久雄、真貝俊英

　石塚喜助、山本栄治、清水泰治、廣川和夫

　碓井勝也、田山喜一郎、蔭山好信、小池利昌

　持田朋春、山本憲作



会長あいさつ 吹上RC事業

１月１１日　午前１１時より富士電機内にて

行田ＲＣ会長代理　清水義夫会員 17年間の青少年サマーキャンプの
　　　　　　　　　 体験発表および紹介①本年は変革の時、さる年。

②業界によっては、大変好調な業績を上げていると
　ころもでてきています。ガス業界ではこの寒さで
　売り上げも伸びています。
③デンツウの今年の色は、オレンジ、躍進の色です。
④本年もよい年になりますようお祈りします。

吹上クラブ代表　田沼良子様
　17年目となった青少年サマーキャンプ実績と様子
　が報告された。

吹上レクレイションクラブ代表　平井正治様
　ロータリークラブと17年間青少年サマーキャンプ
　を経験した感想と今後の期待が発表された。

その他、青少年サマーキャンプのチームリーダーを
経験している。森田さん、古井さん、また小学１年
生より参加していた、小林君　石田さんが体験と感
想を述べた。また保護者の小林俊介さんが子供に与
えた影響と今後の子供の成長に期待を述べた。

3クラブ合同新年賀詞交歓会
（吹上RC、さくらRC、行田RC）

3クラブ合同新年賀詞交歓会
（吹上RC、さくらRC、行田RC）

さくらＲＣ会長　横川会長

①吹上ＲＣのみなさん本日の設営ありがとうござい
　ます。
②昨年は選挙の年、イラクの戦争、あまりよい年で
　はなかった。本年はよい年になりますように祈り
　ます。
③会長の任期も後半期となりました。しっかりと残
　りをやりたい。

吹上ＲＣ会長　今井弘会長

①創立以来２５年がたちます。３クラブのますます
　の友好を深めたい。
②景気も上向いているが、国内では物作りの空洞化
　がさらに進んでいる。これからは、知恵と想像の
　物作りをしなければならない。
③本年も皆様方の幸せを祈ります。


